

Baldramsdorf sammelte 28.803 Euro für herzkrankte Kinder

Der Verein "Herz4Kids Baldramsdorf" unterstützt mit dem Herzlauf herzkrankte Kinder und ihre Familien. Die Scheckübergabe an die Präsidentin Michaela Altendorfer fand am Baldramsdorfer Herzplatz statt.



© Engelbert Hosner

Scheckübergabe an Herzkinder Österreich: Tina Roßmann, Rene Pucher, Renate Wöss, Engelbert Hosner, Jacikelly Hosner, Günter Brunner, Michaela Altendorfer, Karl Ganauser sowie Felix und Kira Hosner mit dem Spendenscheck

Der zweite Herzlauf Kärnten fand in Baldramsdorf statt und erwies sich als der erfolgreichste Herzlauf in ganz Österreich, mit einem Reinerlös von 28.803 Euro. Der vom „Herz4Kids Baldramsdorf“ organisierte Lauf ging mit zahlreichen Teilnehmern über die Bühne und profitierte unter anderem von der Unterstützung der Bevölkerung, privater Spender und Unternehmen.